



## Communiqué de presse

Pour diffusion immediate

### Sara Riel pourra offrir 18 mois d'assistance en ligne additionnels

*Winnipeg, Manitoba, le 8 juin 2021*

Sara Riel est ravie d'annoncer que sa demande de subvention au programme de Soutien aux centres de détresse pendant la pandémie de COVID-19 a été acceptée et que 150 000 \$ provenant du Programme de promotion de la santé - Prévention du suicide ont été alloués pour son programme Assistance en ligne.

« Cette une excellente nouvelle! Cette approbation généreuse garantit que Sara Riel pourra continuer d'offrir l'assistance en ligne jour et nuit pendant 18 mois de plus, a déclaré la directrice exécutive, Mme Tara Snider. Pour les mois d'avril et de mai 2021, le nombre d'appels que nous avons reçus a augmenté de 30 % comparativement à la même période l'an dernier, et ce nombre continue d'augmenter. »

Sara Riel précise que près de la moitié des appels reçus (41,7 %) sont résolus en moins de cinq minutes et que la durée moyenne des appels est de onze minutes. Certaines des principales raisons pour lesquelles les gens appellent sont liées à :

- des préoccupations médicales (14,4 %);
- des craintes ou de l'anxiété (12,7 %);
- du stress causé par de la famille ou des relations (11,8 %);
- la colère ou l'irritation (11 %);
- la solitude ou l'isolement (8,3 %);
- la dépression ou la tristesse (8,1 %).

*Pour de plus amples renseignements sur Sara Riel Inc. et les services que nous offrons, veuillez consulter les coordonnées ci-dessous.*

-30-

Pour communiquer avec les médias et pour organiser des entrevues, veuillez communiquer avec :

Tara Snider  
Directrice générale  
Sara Riel Inc.  
204-470-1133  
[tsnider@sararielinc.com](mailto:tsnider@sararielinc.com)